令和6年度 所沢市立若松小学校 学校だより

令和 6年 (2024年) 6月28日発行

☆ 地域とともに歩んで55年 ☆



わかま







学校教育目標

- 豊かな心と確かな学力を育む若松小一
- ・進んで学ぶ子 ・思いやりのある子 ・たくましい子

特色ある学校づくり

「地域とともに歩む学校づくり」をめざします https://wakamatsu-e.edumap.jp

あいさつのカ

校長 大 勉 倉

「おはようございます。」朝、登校を見守っていると、たくさんの児童があいさつをして くれます。目を見て笑顔であいさつをしてくれる児童、会釈をしてくれる児童、遠くから 大きな声であいさつをしてくれる児童と様々です。登校の時だけではありません。廊下で すれ違う時や、下校の時も自分からあいさつをしてくれます。「校長先生。今の時間は、 『おはようございます』ですか。それとも『こんにちは』ですか。」と話しかけてくれる児 童もいます。私自身、子供たちとあいさつを交わすことで元気をもらっています。そし て、つながっていると認識することで喜びを感じています。あいさつが返ってこないとき もありますが、それは、まだつながりが弱いことが原因であると捉え、積極的にコミュニ ケーションを図ろうという気持ちになります。また、時には、挨拶の声から「何か心配な ことがあるのかな。」「嫌なことでもあったのかな。」と感じることもあります。そういうと きは、「応援」の気持ちや「励まし」の気持ちを込めてあいさつを返すようにしています。

「挨拶」という言葉は、仏教の禅宗で使用されていた「一挨一拶」(いちあいいっさつ) という禅語からできた言葉で、「一挨一拶」には、心を開いて接するというような意味合い があるそうです。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」「ありがとう」これ らのあいさつはとても短い言葉ですが、人と人を結びつける基本となるものであり、相手 に安心や喜びを感じさせる言葉であり、相手への気遣いや応援の気持ちを込めることがで きる言葉です。

パソコンやスマートフォンと向き合う時間が多くなり、人とあいさつをする機会も少し ずつ減っている気がします。だからこそ、若松小学校では、これからも子供たちにあいさ つの大切さを伝え続けていきたいと思います。

学校の電話番号の登録について

学校からお電話を差し上げても、知らない電話番号であるために、お電話に出ていただけないこと がありますので、ご家族で電話番号の登録をお願いします。また、学校携帯電話は、校外学習や緊急 時に持ち出すことがあるため、発信専用となっております。学校へお電話される場合は固定電話にお 掛けくださいますようお願いします。

【生活目標】

______「さそいあって仲良く遊びます」

| | | |
|---------------|---------------|--|
| 🥦 🥖 の 行 事 予 定 | | |
| 1 | 月 | 校内硬筆展(~5日) |
| 2 | 火 | 全校朝会 |
| | | 授業参観懇談会(1・4年ひまわり) |
| 3 | 水 | 業前運動 |
| | | 4 年社会科見学(東部クリーンセンター) 授業参観懇談会(3・6年) |
| | | 6年修学旅行説明会 |
| 4 | 木 | 委員会 |
| 5 | 金 | 読み聞かせ・ぐんぐんタイム |
| | | 授業参観·懇談会(2·5年) 5年林間学校説明会 |
| | | 5 年前周子校品码云 松井地区7校後援会連絡協議会 |
| 6 | 土 | |
| 7 | | |
| 8 | 月 | |
| 9 | 火 | 学年朝会 🦸 🔭 |
| 10 | 水 | │月木日課短縮5時間 🌄 🔭 🔭 |
| L | | 臨時健康診断(5年) |
| 11 | 木 | 月木日課短縮5時間 4年情報モラル教育 |
| | | 441 1月 1月 1月 1月 1月 1月 1月 |
| 12 | 金 | 月木日課短縮5時間 |
| | | 家庭教育学級 愛校会総会 |
| 13 | 土 | |
| 14 | | |
| 15 | 月 | 海の日 |
| 16 | 火 | 月木日課短縮4時間 |
| 17 | 水 | 月木日課短縮4時間 |
| 18 | 木 | 短縮 4 時間 終業式 給食最終日 |
| 19 | 金士 | 林間学校 |
| 20 21 | <u>+</u> | 林間学校 |
| | <u>口</u> 月 | 水泳教室5・6年 |
| 22 | | 水泳教室5・6年 |
| 23 | 火水 | 水泳教室5・6年 |
| 24 | | |
| 25 | 木 | 個人面談 |
| 26 | 金 | 個人面談 |
| 27 | H | |
| 28 | | |
| 29 | 月 | 個人面談 |
| 30 | 火 | |
| 21 | 7k | 個人而談 |

交通安全教室

6月6日(木)、交通安全教室を行 いました。低学年は、歩行での交通安 全、中・高学年は自転車での交通安全 を主に扱いました。大切な命を守る学 習を真剣に受けることができました。

学んだことは実生活に生かし、安全 な生活を送れるようにしましょう。



55周年記念航空写真



若松の校章にそってカラーエプ ロンをつけて並び、ドローンから 空中写真を撮りました。全体記念 写真とクラス写真も撮りました。

販売につきましては、後日お知 らせします。

2学期最初の予定

31 | 水 | 個人面談

8月30日(金)始業式 短縮3時間 一斉下校(3時間目)

9月 2日(月)月木日課短縮4時間 避難訓練

9月 3日(火)給食開始 通常日課